



"Maths Autrement"

publié le 30/06/2022

Descriptif :

Dans le cadre du "collège autrement", l'équipe de maths propose la géométrie en plein air [...]

Dans le cadre du "collège autrement", l'équipe de maths propose la géométrie en plein air.

On sort du cadre des centimètres pour gérer les mètres et adapter les outils mathématiques en grandeur nature.

Un rendu décoratif et artistique.

L'équipe des mathématiques.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.